

Témoignage de Christian R.

catéchumène, accompagné par le père Louis DESOS pour le sacrement du baptême

Bonsoir à toutes et à tous, amis, connaissances, paroissiens, célébrants et membres de la famille. C'est avec beaucoup d'émotion que je prends la parole ici, ce soir, pour essayer, à ma façon, de rendre hommage au Père Louis Desos, qui a passé plus de temps avec vous qu'avec moi.

Seulement, il a joué un rôle très important dans ma vie chrétienne, car c'est lui qui me prend par la main après que je lui aie fait part de mes intentions d'être baptisé, met sur pied une équipe accompagnatrice dont il faisait partie, pour ma préparation.

Avec les contraintes sanitaires, nous y avons passé deux ans et j'ai finalement été baptisé à Pâques dernier. Nous avons passé beaucoup de temps à parler de spiritualité. Il aimait souvent m'envoyer ses homélies afin que je les lise et que j'en tire quelques réflexions.

Il aimait beaucoup nos échanges, j'ai beaucoup appris de lui.

Il faisait également partie des personnes qui nous ont accueilli, ma famille et moi, à notre arrivée à la paroisse et il a bien œuvré pour nous trouver un toit.

Je garde de lui des souvenirs inoubliables, il était infatigable, avait un grand sens de l'écoute et de l'engagement.

Beaucoup de courage à sa famille pour cette disparition. Seul le Seigneur vous consolera.

A toi le Père Louis Desos, merci pour tes enseignements, ta disponibilité, ton écoute, tes combats, merci pour tout. Je ne t'oublierai jamais, nous ne t'oublierons jamais. Va et repose en paix.